



¿Peligra la reforma para la reducción de jornada laboral? Diputada que renunció a Morena dice que sí

Susana Prieto denunció que desde el 25 de abril de 2023 existe el dictamen para votar la reforma que ya cuenta con el apoyo de las dos terceras partes del Congreso

Por Omar Tinoco Morales



“Todo mundo ha sido testigo con lo que ha pasado con mi iniciativa de la **reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales**, pareciera que esto es un proyecto que se aleja día con día de la realidad”, declaró la diputada Susana Prieto Terrazas al anunciar su renuncia al partido de Morena.

La legisladora denunció el poco apoyo que ha recibido esta iniciativa por parte del partido fundado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien en diciembre sugirió a los diputados no apresurarse a votar esta reforma constitucional que ya había logrado el consenso entre los partidos políticos en San Lázaro.